



NUEVA TESORERA DE E.U.— Washington, marzo 26. Angela Marie Buchanan, tesorera de Estados Unidos, observa mientras el Secretario del Tesoro, Donald Reagan, le señala dónde aparecerá su firma en el futuro. Buchanan firmó su nombre hoy en las oficinas del Secretario, en Washington.

Aceleran Tratado Comercial entre Honduras-El Salvador

TEGUCIGALPA, marzo 26 (AP).— El Canciller salvadoreño Fidel Chávez Mena llegó aquí en visita oficial de tres días, para acelerar negociaciones sobre límites y un Tratado Comercial con Honduras, cuya vigencia había sido postergada por los conflictos sociales y políticos de El Salvador, se informó. Un vocero oficial dijo

que acompañan a Fidel Chávez Mena numerosos funcionarios gubernamentales y empresarios de su país. Las comisiones mixtas salvadoreño-hondureñas permanecerán reunidas hasta el viernes en Tela, un balneario a 450 kilómetros al norte de esta capital.

Ambas naciones firman el 30 de octubre en

Lima, Perú, un Tratado de Paz, que puso fin a diferencias mantenidas desde 1969 a raíz de una guerra de cinco días, por cuestiones demográficas y fronterizas, en las que murieron por lo menos 2,000 personas de cada bando.

Los instrumentos pacificadores fueron ratificados en Tegucigalpa, el 10 de diciembre pasado.

El Tratado de Paz regula las relaciones comerciales entre El Salvador y

—Favor pase a la página 36.

Termina Disputa Sobre Política Exterior: Haig

WASHINGTON, marzo 26 (UPI).— El Secretario de Estado Alexander Haig, quien habría amenazado reiteradamente con renunciar en una amarga lucha de poder con los más cercanos asesores del Presidente Ronald Reagan, afirmó hoy que la disputa terminó y que Estados Unidos debe "seguir adelante con la conducción de la política externa".

Haig, descrito anteriormente como "más enojado que el diablo", por perder frente al Vicepresidente George Bush la dirección de un equipo encargado de

manejar situaciones de crisis, echó a un lado la controversia, diciendo que las diferencias sobre la política exterior no son substancia, sino forma.

Consultado por los periodistas si en realidad había amenazado con renunciar por la cuestión del nuevo equipo, Haig respondió diciendo que "no es verdad".

En seguida, parafraseando a Mark Twain, agregó en broma: "Las informaciones sobre mi fallecimiento son inmensas".

—Favor pase a la página 26.

Importante para los E.U. Triunfo en El Salvador

San Juan de Puerto Rico, marzo 26 (EFE).— Empeñado en superar el "Síndrome de Vietnam", Estados Unidos ha decidido ensayar su nueva Política exterior en El Salvador, antes de aplicarla al Golfo Pérsico, opinó aquí un analista de política internacional.

El puertorriqueño Carlos Rivera, del Semanario "Claridad", dijo en un análisis que durante años Estados Unidos ha padecido el llamado "Síndrome de Vietnam", que explicó como la renuencia de importantes sectores nor-

teamericanos a comprometerse en aventuras militares, que terminan en una derrota política diplomática y militar como les ocurrió en Vietnam.

La nueva política exterior, con el Presidente Reagan, consistiría en eliminar esos temores y realizar una exitosa intervención militar en El Salvador.

"De salir airoso, piensan, habrán logrado imprimirle temor a sus enemigos y respeto a sus amigos, para pasar a su

—Favor pase a la página 26.



GANA JUICIO.— Los Angeles, marzo 26. La comedianta norteamericana Carol Burnett, ganó un juicio contra la revista "National Enquirer". Recibirá 1.6 millones de dólares. La acusación fue de libelo.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 26 (UPI).— La Bolsa de Valores, tras alcanzar un nivel record para los últimos ocho años, cedió posiciones hoy, tras una jornada de intenso movimiento, pero el promedio industrial Dow Jones, logró mantenerse por encima de los 1,000 puntos.

El Dow, que ayer subió 19,09 puntos y superó la barrera del millar, hoy cedió 9,46 puntos, cerrando a 1,005,76. El cierre de ayer

—Favor pase a la página 24.

Mayoría E.U. Teme Otro Vietnam en El Salvador

WASHINGTON, marzo 26 (EFE).— Dos de cada tres norteamericanos "informados" temen que la situación en El Salvador se convierta en "otro Vietnam" y piensan que es muy probable que los Estados Unidos estén implicados cada vez más en este país centroamericano, con el transcurso del tiempo.

Los resultados de una encuesta Gallup, hechos públicos hoy, también revelan una gran oposición en el país al envío de tropas norteamericanas a El Salvador e incluso a la ayuda militar y económica de Estados Unidos, al Go-

bierno salvadoreño. Un 19 por ciento de las personas entrevistadas aprueban el suministro de ayuda económica a El Salvador, un 16 por ciento, la asistencia militar y un 18 por ciento, el envío de asesores militares.

Tan sólo un dos por ciento opina que Washington debería mandar tropas para ayudar al Gobierno salvadoreño.

Actualmente, los Estados Unidos, que respaldan oficialmente al Gobierno salvadoreño, presidido por José Napoleón Duarte, le proporcionan asistencia económica y militar, y en-

—Favor pase a la página 15.

EE.UU. Endurece Posición contra Residentes Ilegales

WASHINGTON, marzo 26 (EFE).— La Administración norteamericana reanudó su campaña para deportar a los refugiados haitianos y otros inmigrantes, que se hallan en situación ilegal en los Estados Unidos.

El endurecimiento de Washington hacia los extranjeros "ilegales" se reflejó en la orden de deportación de una mujer haitiana, dictada por un juez de Miami.

La orden, la primera aplicada a un ciudadano haitiano en casi dos años, podría afectar a unas 4,000 personas, que huyeron de

esta isla del Caribe, en los últimos seis meses.

Los haitianos que llegaron a Estados Unidos antes del 10 de octubre pasado, están a salvo de la deportación, gracias a una orden del Departamento de Justicia, que les permite quedarse en el país mientras se discute en el Congreso una medida legislativa que eventualmente podría concederles la residencia permanente.

Es muy probable que no todos los haitianos que llegaron después de esa fecha —unos 4,800—, sean

—Favor pase a la página 19.

E.U. Preparado para Defender el Caribe

CARACAS, marzo 26 (EFE).— Los Estados Unidos están preparados los 365 días del año, para asegurar y garantizar la paz y estabilidad política en el Caribe.

Así lo afirmó hoy el Comandante en Jefe del Comando Atlántico de los Estados Unidos, Almirante Harry D. Train, quien se encuentra de visita en Caracas, acompañado de ochocientos Infantes de Marina, a bordo de dos buques de guerra.

En el curso de una conferencia de prensa, el militar estadounidense dijo que el objetivo de esta gira por varios países caribe-

ños es "mantener la estabilidad en la región".

A una pregunta de "EFE", aclaró que se refería a la "estabilidad política" en cada uno de los países caribeños, lo que a su juicio se traduce en "estabilidad militar".

Habló de Cuba y calificó a esa nación como "embudo" que condena y lleva a cabo la interferencia de la Unión Soviética, Vietnam, y la República Democrática Alemana en El Salvador.

No descartó un bloqueo del territorio cubano, precisando que "hay habilidad y fuerza militar capaz de bloquear a Cuba,

—Favor pase a la página 39.



ASISTEN A UNA PREMIERE.— París, marzo 26. La Princesa Grace de Mónaco, el actor Alain Delon y la legendaria actriz Gloria Swanson, asisten a la premiere de la obra "Barnum", hoy en París. (UNIFAX II de UPI).